
20 W WALL CHARGER WITH 
TYPE C TO LIGHTNING™ CABLE

CHARGEUR MURAL 20 W AVEC 
CÂBLE DE TYPE C À LIGHTNING

INSTRUCTIONS FOR USE

INSTRUCTIONS D'UTILISATION 

The ACH battery charger features switching technology that automatically 
adapts the charger to the voltage in the country where it is used.

Le chargeur de batterie à courant alternatif dispose d'une technologie 
permettant à l'article de s'adapter à la tension du pays dans lequel il est utilisé.

The USB-C port can be used to recharge any device that is powered through 
a USB-C cable. The cable supplied with the device can be used for data 
synchronisation.

Le port USB-C peut être utilisé pour recharger tout appareil qui est alimenté 
par un câble USB-C. Le câble fourni avec l'appareil peut être utilisé pour la 
synchronisation de données.

Important safety note: pull the charger out of the socket to disconnect the 
device from the mains power supply.

Remarque de sécurité importante : retirez le chargeur de la prise de courant 
pour débrancher l'appareil.

TECHNICAL SPECIFICATIONS

SPÉCIFICATIONS TECHNIQUES

INPUT: AC 100-240 V, 50/60 Hz , 0.6 A max.

ENTRÉE : CA 100 À 240 V, 50/60 Hz , 0,6 A max.

OUTPUT: DC 5 V/3 A, 9 V/2.22 A, 12 V/1.67 A

SORTIE : CC 5 V/3 A, 9 V/2.22 A, 12 V/1,67 A
Comprend un câble de 3 pi (91 cm) de type C à Lightning
Compatible avec la plupart des appareils iPhone    et iPad    .

This product is CE marked in accordance with the directives of 
electro-magnetic compatibility (2014/30/EU), low voltage (2014/35/EU) 
and ROHS (2011/65/EC), and Regulation (EC) No. 278/2009 implementing 
Directive 2009/125/EC.

Cet article est marqué CE conformément à la directive de compatibilité 
électromagnétique (2014/30/EU), à la directive de basse tension 
(2014/35/EU) et à la directive RoHS (2011/65/EC) ainsi qu'au règlement 
(CE)  nº 278/2009 portant application de la directive 2009/125/EC.

INFORMATION ON THE STATUTORY WARRANTY

RENSEIGNEMENTS SUR LA GARANTIE LÉGALE

Our products are covered by a statutory warranty against conformity defects 
in accordance with applicable national consumer protection laws.

Nos produits sont couverts par une garantie légale contre les défauts de 
conformité selon les lois nationales de protection des consommateurs en 
vigueur.

INSTRUCTIONS FOR THE DISPOSAL OF DEVICES FOR DOMESTIC USE

MODE D'EMPLOI POUR L'ÉLIMINATION DES APPAREILS À USAGE 
DOMESTIQUE

This mark on the product or documentation indicates that this product must 
not be disposed of with other household waste at the end of its life. To avoid 
any damage to health or the environment due to improper disposal of waste, 
the user must separate this product from other types of waste and recycle it 
in a responsible manner to promote the sustainable re-use of the material 
resources. Domestic users should contact the dealer where they purchased 
the product or the local government office for all information regarding 
separate waste collection and recycling for this type of product. Corporate 
users should contact the supplier and verify the terms and conditions in the 
purchase contract. This product must not be disposed of along with other 
commercial waste. This product has a battery than cannot be replaced by 
the user. Do not attempt to open the device to remove the battery as this 
could cause malfunctions and seriously damage the product. When disposing 
of the product, please contact the local waste disposal authority to remove 
the battery. The battery inside the device was designed to be able to be used 
during the entire life cycle of the product.

Cette image située sur l'article ou dans la documentation indique que cet 
article ne doit pas être jeté avec les autres déchets ménagers à la fin de sa 
vie utile. Afin d'éviter tout dommage à la santé ou à l'environnement dû à une 
mauvaise élimination des déchets, l'utilisateur doit séparer ce produit des 
autres types de déchets et le recycler de manière responsable pour promouvoir 
la réutilisation durable des ressources matérielles. Les utilisateurs 
domestiques doivent contacter le revendeur où ils ont acheté l'article ou le 
bureau du gouvernement local pour toute information concernant le système 
sélectif de collecte et le recyclage des déchets pour ce type d'article. Les 
utilisateurs en entreprise doivent communiquer avec le fournisseur et vérifier 
les modalités et les conditions du contrat d'achat. Cet article ne doit pas être 
éliminé avec les autres déchets commerciaux. Il contient une batterie qui ne 
peut pas être remplacée par l'utilisateur. Ne tentez pas d'ouvrir l'appareil pour 
retirer la batterie, car cela pourrait provoquer des dommages sérieux et des 
défectuosités. Au moment de jeter l'article, veuillez contacter l'autorité locale 
responsable de l'élimination des déchets pour retirer la batterie. Celle située 
à l'intérieur de l'appareil a été conçue pour pouvoir être utilisée pendant toute 
la durée de vie du produit.

Caution:

Attention :

Unplug the charger when it is not in use. DO NOT leave the charger inserted 
into the power socket with the cable. Do not charge any digital devices which 
do not meet the specifications. Do not expose charger to high temperatures 
or water. Do not modify, disassemble, open, drop or crush the charger. Keep 
the charger away from flames and direct sunlight to avoid damage. This 
charger is not a toy, keep it away from children, especially when it is in use.

Débranchez le chargeur lorsqu'il n'est pas utilisé. Ne laissez PAS le chargeur 
inséré dans la prise de courant avec un câble. Ne rechargez pas  d 'appareil 
numérique qui ne répond pas à ces spécifications. N'exposez pas   le chargeur 
à des températures élevées ou à de l'eau. Ne modifiez pas, ne désassemblez pas, 
n'ouvrez pas, ne laissez pas   tomber et ne fracassez pas  le chargeur. Tenez le 

 chargeur loin des flammes et des rayons directs du soleil pour éviter les
   dommages. Ce chargeur n'est pas un jouet; tenez-le hors de la portée des
   enfants, surtout quand il est en cours d'utilisation.

Made in China

Fabriqué en Chine

Imported by Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8

Importé par Trileaf Distribution Trifeuil Toronto, Canada M4S 2B8
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size:148x105   105g铜版纸 双面四色印刷，对折

3' (91 cm) Type C to Lightning™ cable included
Compatible with iPhone® and iPad™


